

Communiqué

Pour diffusion immédiate

LE CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES CHIC-CHOCS ACCUEILLE SES EMPLOYÉS EN GRAND POUR LA RENTRÉE 2023

Gaspé, le 25 août 2023 – Les 23 et 24 août derniers, les employés du Centre de services scolaire des Chic-Chocs (CSSCC) ont été invités à participer à deux journées d'activités pré-rentrée qui ont été tenues à Gaspé et à Sainte-Anne-des-Monts.

Sous l'initiative des Services éducatifs jeunes et du comité de valorisation du CSSCC, ces deux journées avaient pour principaux objectifs, l'échange et le partage entre les employés.

Pour débuter ces deux journées de belle façon, les employés ont pu assister à une conférence de madame Rose-Marie Charest, psychologue et conférencière, qui s'est entretenue avec eux sur les sujets du bien-être, de l'équilibre et du plaisir au travail.

Dans le contexte actuel de pénurie de personnel, un service de mentorat pour les nouveaux enseignants et les enseignants non légalement qualifiés était aussi offert dans la seconde moitié de la journée. « Les employés qui ont eu recours au service de mentorat semblaient vraiment heureux de pouvoir compter sur des personnes d'expérience pour les guider dans leurs nouvelles tâches, et ce, tout au long de l'année scolaire. », d'indiquer madame Isabelle Gagné, directrice des Services éducatifs jeunes.

Cet événement a permis au personnel de débuter l'année en douceur tout en suscitant de belles réflexions et en apportant des pistes de solutions. Comme le souligne madame Josée Synnott, directrice générale par intérim, « Nous avons pu constater l'enthousiasme des employés lors des nombreux échanges. On remarque que ces deux journées d'activités s'avéraient nécessaires pour créer des liens entre le personnel de tous les secteurs et cela s'avère essentiel pour notre mission qui est d'accompagner nos élèves vers la réussite » de conclure Madame Josée Synnott.

-30-

Pour information:

Nadine Cotton, conseillère en communication Téléphone : 418 368-3499, poste 5912 Nadine.cotton@csscc.gouv.gc.ca